

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 02:16 -



PEMALANG-Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan mengadakan sosialisasi program kerja dengan tema “Pemberdayaan Masyarakat Melalui Penguatan Kapasitas Ekonomi Rumah Tangga Berbasis Produk Lokal dan Sumber Daya Alam” di Balai Desa, Jumat (11/10) lalu.

Sosialisasi tersebut dihadiri oleh perangkat desa dan beberapa tokoh masyarakat setempat. Pada kesempatan tersebut, Pak Kepala Desa menjelaskan mengenai kondisi desa dan penduduk sekitarnya. “Berkaitan dengan program kerja ekonomi, di desa Lenggerong ini lumayan susah. Lokasi desa yang berada di pinggir jalan dan tidak adanya lahan untuk perkebunan dapat menghambat program kerja tersebut. Meskipun begitu, beliau senantiasa memberikan semangat kepada mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan dalam melaksanakan kegiatan KKN di desa Lenggerong ini. Dan beliau menyerahkan sepenuhnya program kerja kepada mahasiswa KKN untuk dapat direalisasikan selama program tersebut baik”, tutur bapak Kepala Desa.

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 02:16 -

Sedangkan Mudzofar Salim sebagai narasumber pada acara tersebut menjelaskan mengenai program kerja yang akan direalisasikan selama kegiatan KKN di desa Lenggerong. "Pada hakikatnya kami disini bukan membangun, melainkan mengabdikan, belajar bermasyarakat, dan menimba ilmu di desa Lenggerong. Belajar mengenai cara membangun desa agar dapat maju dalam bidang pendidikan, sosial, budaya, terlebih di bidang ekonomi yang merupakan tema dari KKN 47 IAIN Pekalongan", tutur Mudzofar Salim.

Sosialisasi tersebut dimaksudkan agar program kerja yang akan dilaksanakan bisa memberikan kontribusi positif terhadap masyarakat desa Lenggerong sebagai bentuk pengalaman dan pengetahuan.

Audiens merasa senang dengan adanya sosialisasi tersebut, karena dengan begitu mereka dapat mengenal mahasiswa KKN lebih jauh dan mereka juga dapat mengetahui program-program yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan.

(Kelompok 32 Desa Lenggerong Kec. Bantarbolang Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 1)